



## *Leni Breymaier*

*Landesbezirksleiterin Vereinte  
Dienstleistungsgewerkschaft  
ver.di Baden-Württemberg*

**H**allo junger Hüpfen IG Metall! 25 Jahre bin ich älter als du, merkt nur keiner. Der Trick ist, sich bei jedem Liften gleich einen neuen Namen zu geben. Aber sei ganz beruhigt, auch mit 150 ist das Kämpfer\*innenleben noch lebens- und streitenswert. Und deine Arbeit ist noch lange nicht beendet, du wirst noch gebraucht, ganz dringend.

Die Digitalisierung stellt uns vor Herausforderungen, die denen des Jahres 1891 gar nicht so unähnlich sind: Solidarität muss neu organisiert werden. In diesem Sinne gratuliert dir deine ältere Schwester von Herzen und wünscht dir alles Liebe und Gute, Kraft und immer viele Unterstützende an deiner Seite. Mit mir kannst du rechnen.